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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

 

令和６年第４回定例町議会において次のように質問したいから通告します。 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  （具体的にご記入願います） 備 考 

１ 機構改革と職員の

働き方 

令和６年第１回定例会での町長施政方針では、まちづくりの

推進・支援体制の強化やより効果的な行政運営を目指し、総合

計画の基本理念実現に向けて取り組んでいくことが示された。

また、その具体案として、令和７年４月１日からの組織の機構

改革案について、先の議員懇談会で説明があった。 

地方公共団体の役割は「住民の福祉の増進を図ることを基本

として、地域における行政を自主的かつ総合的に実施する」（地

方自治法）ことであり、住民の暮らしと福祉の充実にとって、

公務はなくてはならない仕事である。また、自治体で働く正規・

非正規のすべての公務員の、誇りの持てる働き方と働きやすい

環境を守ることは、結果として住民サービスの向上や住民の満

足度につながると考え、以下の質問をする。 

 

① 住民にもたらすメリットを含めた機構改革の目的と方針。 

② 機構改革の一環で既に着手されたものと、その進捗状況。 

③ 令和７年度に向けて、今後実施していくものと、その具体

的な計画。 

④ 職員数の増減と、その適正化への見解。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（ ２ ） 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  (具体的にご記入願います） 備 考 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行政評価の結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年１０月１５日付で「行政評価の結果を公表しま

す」として、機構改革にあわせた、事務事業の見直し・業務改

善の検討結果が公表された。住民サービスに直結する事業・制

度の今後の方針・方向性を具体的にするため、以下の質問をす

る。 

① 農業まつり、図書館管理運営事業、ふれあいの森管理運営 

事業の業務委託や指定管理者制度への移行の検討が公表さ

れているが、現在、業務委託を検討している事業と、その進

捗状況、委託に移行する判断基準。 

② 小学生海外派遣事業を廃止する理由。 

③ 施設使用料減免制度の見直しの理由と具体案。 

④ スポーツフェスティバルレクリエーション大会の大規模な 

転換案と、今後の在り方への見解。 
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ふっ素及びその化

合物による汚染 

 

２０２４年１１月１２日付で「阿久比町における土壌汚染に

ついて」愛知県より情報提供があったとの知らせを受けた。資

料によると、大字矢高地内の株式会社鶴弥阿久比工場におい

て、土壌汚染等調査を実施したところ、特定有害物質である「ふ

っ素及びその化合物」が基準値の８.５倍である６.８mg/L検出

されたことが愛知県に報告され、県による記者発表が行われ

た。 

県の報道資料には、ふっ素を継続的に飲み水によって体内に

取り込むと、０.９〜１.２mg/Lの濃度で１２〜４６％の人に軽

度の斑状歯が発生することが報告されていること、また最近の

いくつかの研究では、１.４mg/L 以上で、骨へのふっ素沈着の

発生率や骨折リスクが増加するとされていることが示されて

いる。 

さらに、調査対象地内において取扱履歴が確認されていない

ともあり、発生源が不明であることからも、今後の住民への健

康被害の影響などを懸念し、以下の質問をする。 

 

① ふっ素及びその化合物には多くの種類がある。今回検出 

された物質の詳細。 

② ふっ素及びその化合物による町内の土壌汚染の記録。 

③ 阿久比川(半田大橋)で検出されたＰＦＡＳとの関連性。 

④ ふっ素に関連する汚染情報に対する町の見解と、不安や疑 

問を感じる住民に対する今後の対応。 

 

 


